Ä9NEU Änderungsantrag zur Satzung - Einführung einer Landesdelegiertenkonferenz

Antragsteller*in: Simon Metzger

Änderungsantrag zu S2NEU

Nach Zeile 27 einfügen:

<u>Die Landesdelegiertenkonferenz wird zunächst als temporäres Gremium eingeführt. Dieser § 9</u>
<u>sowie § 7 Absatz 1 Nummer 2 und alle redaktionellen Folgeänderungen treten mit Ablauf des</u>
<u>31. Dezember 2022 außer Kraft. Bis zu einer Landesmitgliederversammlung im Herbst 2022 soll der Landesvorstand in Zusammenarbeit mit anderen Gremien und Gliederungen der Partei eine Evaluation der Landesdelegiertenkonferenz vorlegen.</u>

Begründung

In der Diskussion sind häufig Argumente gefallen, die mit Hoffnungen verbunden waren, die die Landesdeligiertenkonferenz als zusätzliches Gremium erfüllen soll. Ob dieses Gremium sich als sinnvoll und eine Bereicherung unserer innerparteilichen Demokratie erweist, sollte deshalb evaluiert werden nach einer angemessenen Zeit, die die Landesdeligiertenkonferenz tagen konnte. Nach zwei Jahren bedarf es erneut der Befassung auf einer Landesmitgliederversammlung, damit dieses Gremium dauerhaft zusammentreten kann.